

# WARTA

## Koramil 12/Mranggen Gelar Doa Bersama Untuk Negeri

Agung widodo - [DEMAK.WARTA.CO.ID](http://DEMAK.WARTA.CO.ID)

May 13, 2024 - 08:15



*Koramil 12/Mranggen Gelar Doa Bersama Untuk Negeri*

DEMAK - Untuk lebih mempererat jalinan komunikasi dan silaturahmi antara Tentara Nasional Indonesia (TNI) dengan Forkopimcam, Koramil 12/Mranggen menggelar kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) yang dikemas dengan kegiatan

Doa Bersama Untuk Negeri, bertempat di Aula Makoramil 12/Mranggen, Minggu (12/05/2024) malam.

Yang hadir dalam kegiatan tersebut Gus Farudin Mujib Putra dari Romo KH. Munif Zuhri, PLT Camat Mranggen Ali Mahfud, Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo, Kapolsek Mranggen AKP Margono, SH, Ketua MUI Mranggen KH. Hambali, Ketua KUA Mranggen Nur Ali, S.Ag., Sekcam Abdul Kholik AP. MM, Anggota Koramil 12/Mranggen, Ketua Ranting 13 dan anggota, Anggota Polsek Mranggen, Ketua Bayangkari dan anggota.

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menyampaikan, bahwa kegiatan tersebut digelar untuk meningkatkan rasa keimanan dan ketaqwaan, serta untuk mendoakan para pahlawan dan leluhur yang telah meninggal dunia terlebih dahulu, untuk kedamaian dan keutuhan NKRI.

“Kegiatan ini merupakan agenda rutin sebulan sekali Koramil 12/Mranggen, dengan harapan keimanan dan ketakwaan prajurit, serta silaturahmi dan komunikasi antara TNI-Polri dan Forkopimcam dapat terjalin lebih erat,” ujarnya.

Gus Farudin Mujib mengatakan, bahwa dirinya sangat mendukung pelaksanaan kegiatan doa bersama yang selama ini telah rutin diselenggarakan oleh Koramil 12/Mranggen bersama Polsek Mranggen.

Lebih lanjut, dia mengatakan, di samping meningkatkan keimanan dan ketaqwaan, kegiatan seperti ini juga dapat mempererat silaturahmi dan komunikasi antara TNI-Polri dengan masyarakat.

“Semoga dengan kegiatan ini, hubungan silaturahmi dan komunikasi yang terjalin menjadi lebih erat, sehingga dapat menunjang solidnya kemanunggalan antara TNI-Polri dengan rakyat, khususnya di wilayah Kecamatan Mranggen,” harapnya. (Pendim0716).